

## NOTAS DE PRIMERA PLANA

**Reforma:** Ligan con huachicol a otro Vicealmirante. **El Universal:** Ejército de cabilderos busca tirar impuestos a refrescos y tabaco. **La Jornada:** Aranceles de EU a México, los segundos más bajos: Hacienda. **Excélsior:** Alta velocidad y falta de pericia, detrás de tragedia. **El Heraldo de México:** Independencia se conquista todos los días. **Milenio Diario:** En CdMx cae célula de La Familia con brazos en Costa Rica y Guatemala. **El Financiero:** Ascende a 300 mil mdd el 'blindaje financiero' para 2026. **El Economista:** El peso, en su mejor nivel de un año, previo a la decisión de la Fed. **El Sol de México:** Exceso de velocidad, por eso explotó pipa. **24 Horas:** Apuesta Hernán por vía larga tras arresto. **Reporte Índigo:** La transformación del estado.

## PRIMERAS PLANAS METROPOLITANAS

**Reforma Cd.:** Tiene periférico un bache cada 46 mts.. **El Universal Cd.:** Pintan en mural a abuelita heroína. **La Jornada Cd.:** Altar en La Concordia. **Excélsior Cd.:** La Concordia ahora se inunda. **El Heraldo de México Cd.:** Lluvias inundan puente de la concordia. **El Sol de México Cd.:** Cuatro fallas por día. **24 Horas Cd.:** 'En la periferia no se vive, se sobrevive', reclaman vecinos de La Concordia. **Reporte Índigo Cd.:** IECM busca reducir brecha en participación política. **Eje Central Cd.:** Alcanza Morena acuerdos con locatarios de mercados.

## TARJETA INFORMATIVA

IECM

El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** participa en las asambleas de información y selección, en cada una de las Unidades Territoriales (UT), de los comités de ejecución y vigilancia de los proyectos ganadores en la consulta de presupuesto participativo. De acuerdo con el artículo 130 de la Ley de Participación Ciudadana de la Ciudad de México, una vez que se han aprobado los proyectos del Presupuesto Participativo, se convoca a una Asamblea de Información y Selección en donde se informa a la ciudadanía sobre el mecanismo mediante el cual los Comités de Ejecución y de Vigilancia aplicarán los recursos del proyecto seleccionado. Además, se señalará un calendario tentativo de ejecución de los proyectos. Los Comités estarán integrados por las personas ciudadanas que lo deseen y estarán bajo la responsabilidad de dos personas que resulten insaculadas en un sorteo, de entre las personas que manifiesten su voluntad de pertenecer a la misma. [El Universal \(sitio\)](#), [La Prensa \(Sitio\)](#), [Quadratín México \(sitio\)](#), [Milenio \(sitio\)](#), [Amexi CDMX \(Sitio\)](#), [La Crónica de Hoy \(sitio\)](#), [La Querella Digital CDMX \(sitio\)](#), [Vanguardia COAH \(sitio\)](#), [24 Horas](#), [La Crónica de Hoy](#), [Basta](#), [La Prensa](#), [El Economista \(sitio\)](#), [Milenio Noticias 10 a 11](#),

La Gran Carpa publica: El **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** recorre las Unidades Territoriales con las Asambleas de Información y Selección del Presupuesto Participativo 2025. El objetivo es presentar los proyectos ganadores, formar los Comités de Ejecución y Vigilancia, y definir con claridad quién administrará los recursos

asignados. La ciudadanía se convierte en protagonista, ya que el reparto de los fondos se realiza mediante sorteo, garantizando la participación vecinal en la toma de decisiones. Con esta estrategia, el **IECM** busca fortalecer la transparencia, la rendición de cuentas y la vigilancia comunitaria, asegurando que los recursos del presupuesto participativo estén visibles y bajo supervisión ciudadana. [El Economista](#)

La consejera del **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, **Maira Melisa Guerra Pulido**, aseguró que la instancia electoral trabaja para reducir la brecha de género en la participación política de la capital, donde aunque reconoce avances, también ve áreas de oportunidad. Guerra Pulido detalló que parte de los objetivos de dichas consultas es asegurar la participación de los grupos de atención prioritaria en las decisiones que impactan su representación política, desde una perspectiva interseccional y de derechos en colaboración con instituciones, organizaciones defensoras de derechos LGTBTTIQI+, colectivos, redes comunitarias y centros culturales. [Reporte Índigo](#)

En la consulta pública para la instalación de una Utopía en el Parque Japón de la alcaldía Álvaro Obregón -donde hay grupos vecinales que se oponen a la obra- hubo una participación constante. Algunos aseguraron que fue importante votar para que no haya una imposición del proyecto que se planea. Alrededor de las 10:00 horas niñas y niños mayores a seis años de edad y adultos mayores acudieron a las 20 casillas que instaló el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)** para decidir sobre el futuro del parque y la zona. [El Universal](#), [Reflexión 24 CDMX \(Sitio\)](#)

El juez en materia civil, Noe Abarca, llegó al cargo debido a los votos de las pasadas elecciones, pero en sus primeras audiencias fue uno de los nuevos juzgadores del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJ CDMX), que recibió críticas por desconocer el proceso acusatorio, ya que para llegar al puesto hizo sus propuestas para mejorar al PJ CDMX con apoyo de Inteligencia Artificial (IA), además que no acreditó tener experiencia en el ramo. De acuerdo con colectivos de bogados, Abarca Munguía, absolvió por error a un demandado por la inasistencia de los implicados, además que el juez, se postuló en materia civil, pero resolvió el asunto en materia penal. Según su registro ante el **Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM)**, en el apartado sobre la visión de Noe Abarca en la impartición de justicia y cuáles son sus propuestas de mejora, dejó una leyenda de Chat GPT donde delata que le solicitó a la IA un texto más amplio: "Dijiste: con más texto ChatGPT dijo: Aquí tienes una versión más amplia, estructurada y persuasiva de tu mensaje:", se lee en la plataforma Conóceles del **IECM**. [Basta](#)

## ELECCIÓN DEL PODER JUDICIAL FEDERAL

Las relaciones entre poderes Ejecutivo, Legislativo y Judicial se reajustan a partir de lo que parecen las reformas más trascendentales en las últimas décadas. Ante esto y polémicas como los "acordeones" durante el proceso electoral judicial, llama a observar la resolución de sentencias, "por ejemplo, controversias constitucionales, acciones de inconstitucionalidad y si va a defender a los intereses ciudadanos cuando sean violentados por el Poder Ejecutivo". [Reporte Índigo](#)

Trascendió publica: La Sala Superior del Tribunal Electoral acumula 393 excusas de magistraturas que no podrán participar en el debate de varias impugnaciones sobre la elección judicial. De éstas, más de 300 son de Gilberto de Guzmán Bátiz y un par de decenas de Claudia Valle Aguilasochó por los asuntos sobre acordeones de los cuales se

beneficiaron. Sin embargo, llama la atención que hay más de 30 casos en los que "alguien" pidió apegarse al "dato protegido". ¿Cuál será el motivo por el que no quieren hacer público un posible interés en ciertos juicios? Ya veremos. [Milenio Diario](#)

Es ridículo que el INE quiera aplicar multas a los juzgadores ganadores por haber aparecido en acordeones, pero no porque no tuvieran nada que ver en su elaboración y distribución, sino porque ya los han nombrado ganadores. [Reforma](#)

## REFORMA ELECTORAL

En punto de las 5 de la tarde del próximo miércoles 17 de septiembre de este año iniciarán las audiencias públicas en las que los integrantes de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral escucharán críticas propuestas con miras hacia la construcción de una reforma electoral promovida por la presidenta de la república, Claudia Sheinbaum Pardo. Los objetivos de la audiencia pública contemplan después de las sugerencias o juicios ciudadanos, una discusión también un espacio para conclusiones. Hasta ayer domingo, la página web de la comisión para la reforma electoral presidida por Pablo Gómez Álvarez, tiene registrados a 101 participantes a lo largo de seis eventos. [Excélsior](#)

Cambios sin tocar el régimen político está en pleno cambio, el académico de la Universidad Autónoma Metropolitana, Javier Santiago Castillo, explica a Reporte Índigo que estas reformas representan cambios particulares significativos, pero no en su conjunto. "El régimen político no se ha transformado de fondo en el siguiente sentido: la Constitución nos define como una república federal con la existencia de tres poderes, que además han tenido una historia particular cada uno de ellos", opina. Argumentando que "los integrantes del Poder Judicial eran parte de la élite política porque además también hacían política y también representaban intereses", considera que la elección de juzgadores representó el desplazamiento de dicha élite. Si bien se trató de un proceso complejo, pues, aunque fue la manera que Morena encontró para desplazar a los miembros de la élite política en el Poder Judicial, gobernadores de oposición u organizaciones como La Luz del Mundo también lograron elegir jueces. El entrevistado aboga por proteger la pluralidad política con la reforma electoral y precisa que para asignar plurinominales "no es necesario que exista una lista porque creo que hay razón en las críticas que señalan que se ha pervertido y sólo se ha convertido en botín". [Reporte Índigo](#)

Las reformas constitucionales impulsadas por el Gobierno de Morena, particularmente la judicial, administrativa y electoral, representan una reconfiguración de los tres poderes del Estado mexicano. Para continuar con esta agenda legislativa, Sheinbaum Pardo instaló una Comisión Presidencial encabezada por Pablo Gómez para elaborar una iniciativa de reforma electoral. Esta fue una de las modificaciones que López Obrador dejó en el tintero. [Reporte Índigo](#)

INE

Dos organizaciones políticas que quieren convertirse en partido rebasan las 100 asambleas de las 200 que se necesitan para lograr el registro. Se trata de Construyendo Sociedades de Paz, antes Encuentro Social, con 155

asambleas preliminarmente válidas, y Somos México, nacido de la marea rosa, experredistas y exfuncionarios del INE, con 101 asambleas. [Excélsior](#)

En el Proyecto de Presupuesto de Egresos de la Federación para 2026, que fue entregado por la Secretaría de Hacienda a la Cámara de Diputados, no se incluyó el presupuesto de más de 3,119 millones de pesos que INE solicitó como partida precautoria para la realización de una Consulta Popular; pese a que fue aprobado por el Consejo General y debió ser incluido de manera integra al paquete económico del próximo año. [El Economista](#)

La austeridad que tanto presumían en la 4T se fue a volar, al menos por lo que hace a los salarios que habrán de recibirse en distintos sectores del Gobierno Federal. Ministros, magistrados y titulares de la Comisión Nacional de Derechos Humanos, del Instituto Nacional Electoral, (INE), la Fiscalía General de la República, (FGR) y del Instituto Nacional de Estadística y Geografía, (INEGI), tendrán un ingreso neto mayor a la de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. Los magistrados del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación se suman a los servidores públicos que rebasan sus percepciones respecto al de la Presidenta, pues en dicho Anexo 23 tienen asignado un salario mensual neto de 168 mil 514 pesos. [UnomásUno](#), [Basta](#)

La empresa paraestatal Litio para México (Litio MX) que dirige Pablo Taddei, seguirá en 2026 con un trabajo únicamente administrativo y sin recursos para estudios o exploración a pesar de que fue creada en 2022 para aprovechar el litio en territorio nacional, ya que en su momento fue anunciado como un mineral clave en la transición energética. Desde 2022 que se creó Litio MX, fue designado Pablo Taddei como director general, un cargo que sostuvo con el cambio de administración federal de 2024. Taddei es uno de los sobrinos de la consejera presidenta del INE, Guadalupe Taddei. [Basta](#)

Alonso Romero escribió: En tiempos recientes, cuando se cuestionaba el actuar del INE, Krauze, al más estilo de 1984, quiso borrar la historia y declaraba que "las elecciones en las que ganaron Calderón y Peña habían sido impecables", a pesar de las múltiples evidencias de que hubo de fraude. No debe sorprendernos que tenía contratos vigentes con el INE cuando hizo esas declaraciones. [La Jornada](#)

Confidencial publica: Nos adelantan en las comisiones de Hacienda, de Presupuesto y en la Coordinación de Morena de la Cámara de Diputados que los primeros en ser llamados para "ajustar cuentas" de su presupuesto para 2026 serán los flamantes juzgadores del nuevo Poder Judicial y los consejeros del INE. El propio jefe de la bancada mayoritaria morenista, Ricardo Monreal, confirmó que "sí, vamos a revisar bien todo, los que reciben más, los que reciben menos". Ya no se sabe si son buenas o malas noticias, anticipan en las filas azules y tricolores de la oposición. [El Financiero](#)

El dato incómodo publica: Diputados de Morena anticiparon que recortarán al Poder Judicial y al INE para reorientar recursos a Cultura y sectores golpeados por el tijeretazo presidencial. Es decir: en lugar de aplicarse austeridad, usarán "dinero ajeno" para tapar sus propios recortes. [Ovaciones](#)

Un día antes de que rindan protesta los jueces y magistrados estatales en Zacatecas y en San Luis Potosí, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) descartó 13 medios de impugnación en contra de las candidaturas ganadoras y ratificó los resultados de dichos comicios. En una sesión virtual realizada ayer a mediodía, en la que dos magistrados de la sala superior se excusaron de participar por su cercanía con algunos de los involucrados, la instancia desechó recursos en contra de candidaturas ganadoras a juzgados en ambas entidades por considerarlas improcedentes. [La Jornada](#), [El Financiero](#), [El Economista](#)

## PARTICIPACIÓN POLÍTICA DE LAS MUJERES

Este 15 de septiembre, el Grito de Independencia será histórico al ser el primero que sea presidido por una mujer presidenta, la doctora Claudia Sheinbaum Pardo. "Ella es un parteaguas en la representación política de este país porque por primera vez va a dar un Grito de Independencia y por primera vez las mujeres, que hemos estado sumamente subrepresentadas dentro de la política, vamos a ser el centro de atención", explicó en entrevista con Mente Mujer, María de Jesús López Alcaime, socióloga y maestra en Historia por la UNAM. [El Herald de México](#)

## CONGRESO LOCAL

La mayoría morenista en el Congreso de la Ciudad de México prometió analizar la regulación al transporte de carga y coincidió con Acción Nacional en la construcción de un memorial para las víctimas del Puente de la Concordia. Ayer, diputados del Grupo Parlamentario de Morena explicaron que están abiertos al análisis de posibles regulaciones al tránsito del transporte de carga, sin considerar un proceso en fast track. [Reforma](#)

En menos de una semana de la explosión de una pipa con casi 50 mil litros de gas LP en el puente de la Concordia, alcaldía Iztapalapa, la diputada capitalina Ana Buendía (Morena), presidenta de la Comisión de Atención Especial a Víctimas del Congreso de la Ciudad de México, informó que los afectados reciben apoyos económicos de 20 mil pesos para personas hospitalizadas 50 mil pesos para familias de víctimas fallecidas, así como atención médica, psicológica y jurídica. "Es muy importante mencionar que cada familia cuenta con un enlace de gobierno, reconociendo que cada caso tiene necesidades específicas", afirmó la legisladora, quien explicó que el respaldo también incluye absorción de gastos funerarios y seguimiento personalizado a cada víctima. En conferencia La Chilanguera, que organizan los diputados de Morena del Congreso de la Ciudad de México, precisó que la jefa de Gobierno, Clara Brugada Molina, encabezó en el Hospital ISSSTE Zaragoza la supervisión de la atención a los afectados, y se instalaron carpas en los hospitales Rubén Leñero, Magdalena de las Salinas, Ignacio Zaragoza y Siglo XXI, donde se ofrece comida caliente y espacios para descansar. [El Herald de México](#)

Tras la explosión por la volcadura de una pipa de gas LP en Iztapalapa, que a la fecha ha causado la muerte de 13 personas y decenas de lesionadas, la Secretaría de Gestión Integral de Riesgos y Protección Civil informó que esta semana iniciarán las mesas de trabajo para elaborar el protocolo para el reparto de gas y otros materiales peligrosos en la Ciudad de México. Por su parte, la bancada de Morena en el Congreso capitalino informó que estará al pendiente del avance de dicho protocolo y reiteraron su voluntad para legislar sobre el tema, pero se desmarcaron de las propuestas de otros grupos parlamentarios de "legislar al vapor" y sin un análisis serio y riguroso para revisar a fondo el asunto. [Eje Central](#), [Basta](#)

El ordenamiento territorial de la Ciudad de México para los próximos 20 años requiere un trabajo de análisis detallado y no admite apuros, improvisaciones, ni oportunismo político que busque legislar "al vapor", aseguró el diputado local de Morena, Luis Chávez. Lo anterior, en referencia a los tiempos para presentar el Plan General de Ordenamiento Territorial (PGOT) la Ley de Ordenamiento Territorial y el Plan General de Desarrollo. [24 Horas](#)

Es indispensable crear las condiciones necesarias para el pleno desarrollo de los infantes que viven con sus madres en los centros penitenciarios y especializados del país, incluida la Ciudad de México, debido a que al cierre de 2024 se contabilizaron 311 menores que residían en las prisiones con sus madres, destacó la vicecoordinadora del Partido Verde local, Rebeca Peralta. La también vicepresidenta de la Comisión de Derechos Humanos del Congreso capitalino expresó su preocupación por los llamados "niños invisibles" que viven con sus madres tras las rejas y quienes no tienen las mismas oportunidades de desarrollo físico y emocional que los infantes en el exterior. [24 Horas](#)

Diputados de la bancada de Morena en el Congreso capitalino aseguraron que la inconformidad de locatarios de mercados públicos contra las jornadas de abasto popular quedó resuelta con una serie de acuerdos, entre los que se acordó no realizar abasto cerca de los mercados de la ciudad. En conferencia de prensa, los diputados Paulo Emilio García y Brenda Ruiz, vocero y vicecoordinadora de la bancada guinda, informaron de la ruta de trabajo que desde la semana pasada se puso en marcha y se mantendrá hasta noviembre con locatarios de los 340 mercados en las 16 alcaldías de la capital, a través de las Mesas para la Reactivación y Fortalecimiento de Mercados Públicos. [Eje Central](#)

## CIUDAD DE MÉXICO

El conductor de la pipa de gas que explotó tras caer del puente de La Concordia, Fernando Soto, tripuló la unidad sin la suficiente capacidad técnica, en un carril diferente y a una velocidad de 50 kilómetros, lo que provocó que chocara en dos ocasiones -una con la carrocería y otra con la pipa- justo cuando ingresaba a la glorieta de la autopista México-Puebla, lo que provocó que cambiara su trayectoria y volcara, revela dictamen. [La Jornada](#)

La lluvia que cayó ayer dejó las principales afectaciones en Iztapalapa, como la inundación en la calzada Ignacio Zaragoza, a la altura del distribuidor vial La Concordia, y la Línea A del Metro, que suspendió el servicio en cinco estaciones, de Peñón Viejo a La Paz. Una vez más en esta temporada de lluvias, elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana rescataron a personas que quedaron dentro de vehículos varados. [Excélsior](#)

## NACIONAL

La presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, al encabezar un mitin en Michoacán, afirmó que el movimiento de la 'Cuarta Transformación' no llegó al poder para usar recursos de forma ilícita, en alusión a la aprehensión del exsecretario de seguridad de Tabasco. Durante su gira de rendición de cuentas, Sheinbaum destacó el aumento del salario mínimo y enfrentó protestas de estudiantes en Toluca. [El Financiero](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum informó que 3.8 millones de personas en el Estado de México son beneficiarias directas de los Programas para el Bienestar, sin intermediarios ni condicionamientos políticos como en gobiernos

anteriores. Durante su visita, también destacó obras prioritarias como la ampliación del Tren El Insurgente, los nuevos trenes al AIFA, Pachuca y Querétaro, así como obras de salud, educación, repavimentación y vivienda social.

[El Economista](#)

La presidenta Claudia Sheinbaum ha visitado un total de 16 entidades como parte de su gira nacional para rendir cuentas al pueblo. Durante la gira, más de 100 mil personas atestiguaron esta nueva forma de rendir cuentas al pueblo de México por parte de la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo. "Vamos a estar juntos siempre, gobierno y pueblo", destacó la presidenta de México en una de sus publicaciones en redes sociales. [Reporte Índigo](#)

Tiros libres publica: Hugo Aguilar presume pluralidad, pero su primera muestra fue todo lo contrario. Durante la ceremonia de los Niños Héroe, aplaudió a todos los funcionarios de la '4T', menos a Kenia López Rabadán. El gesto no pasó desapercibido: un desaire directo a la presidenta de la Cámara de Diputados, es decir, al Poder Legislativo. ¿Todavía molesto porque Ricardo Anaya denunció la elección judicial en su toma de protesta como producto de una reforma fraudulenta con mínima participación ciudadana? Aguilar dice respetar a Kenia en redes, pero el mensaje es otro: su pluralidad tiene límites y su memoria, cuentas pendientes. [Ovaciones](#)

## COLUMNAS POLÍTICAS

Templo Mayor publica: Hernán Bermúdez Requena, exsecretario de Seguridad Pública, se niega a aceptar la extradición voluntaria a México, donde se le juzgará por sus vínculos con el crimen organizado. Por otro lado, el ministro presidente Hugo Aguilar mostró desprecio hacia la presidenta de la Cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, al negarle el saludo. [Reforma](#)

Bajo Reserva publica: Nos cuentan que este domingo el pleno del Órgano de Administración Judicial (OAJ) aprobó por unanimidad, la adscripción en la que ejercerán sus funciones 846 juzgadores que resultaron electos en la jornada electoral del pasado 1 de junio, y que estarán en funciones a partir de hoy. Como hay dos días festivos, empezarán sus labores el miércoles. Sin embargo, nos comentan que entre las y los jueces hay grandes molestias, pues, por ejemplo, juzgadores que compitieron en Jalisco terminaron mandándolos al Estado de México. Otros casos son de quienes compitieron en Guerrero y los mandaron a Chiapas. [El Universal](#)

Frentes Políticos publica: En Tlaxcoapan, Hidalgo, vecinos, hartos de denunciar sin ser escuchados, decidieron actuar, lo que el gobierno de Julio Menchaca no hace. Prendieron fuego a una casa donde, aseguran, operaban delincuentes bajo total impunidad. Mientras Protección Civil apagaba el incendio, el mensaje ardía por sí solo: aquí manda el miedo, no la ley. [Excélsior](#)

Sacapuntas publica: Hoy, los mexicanos tendrán los ojos puestos en el Zócalo capitalino, pues será la primera ceremonia de El Grito de la Independencia que encabece una mujer: la presidenta Claudia Sheinbaum. Este lunes, saludará a la bandera y además hará énfasis en las mujeres y las comunidades indígenas durante las arengas previas al repique de campanas. [El Heraldo de México](#)

Pepe Grillo publica: Claudia Sheinbaum será la primera mujer en la historia de México en dar el Grito de Independencia desde el balcón central de Palacio Nacional. Tocaré la campana que usó el cura de Dolores, Miguel

Hidalgo, en 1810, para llamar a los mexicanos a crear una nación independiente. El equipo de la presidenta, y la propia mandataria, han preparado todo con detalle. [La Crónica de Hoy](#)

Trascendió publica: La Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados prevé discutir esta semana la lista de funcionarios del gabinete que comparecerán como parte de la glosa del primer Informe de gobierno de Claudia Sheinbaum; por lo pronto, la mayoría de Morena perfila los nombres de Rosa Icela Rodríguez, de Gobernación; Omar García Harfuch, de Seguridad; Marcelo Ebrard, de Economía; Ariadna Montiel, de Bienestar; David Kershenobich, de Salud, y Mario Delgado, de Educación, además de Edgar Amador, de Hacienda, quien, por mandato constitucional, debe presentarse ante el pleno para exponer el paquete económico 2026. [Milenio Diario](#)

Circuito Interior publica: Desde el Antiguo Palacio del Ayuntamiento llegó una dura llamada de atención a la Secretaría de Salud (Sedesa) local luego de que esta publicó la lista en la que se reportaba a Alicia Matías, heroína y víctima de la tragedia por la explosión de Zaragoza, como finada cuando aun se debatía entre la vida la muerte. El desconcierto ante el error, como la propia Sedesa lo denominó, fue mayor, pues ocurrió apenas horas después de que la Jefa de Gobierno, Clara Brugada, había pedido cautela con la publicación de un listado para evitar que familiares de otra víctima se enteraran del deceso antes de que los médicos se lo comunicaran. [Reforma](#)

El Caballito publica: El Gobierno de la Ciudad de México anunció un apoyo económico de 20 mil pesos para cada familia de las víctimas de la explosión de una pipa de gas en el Puente de la Concordia. La mandataria capitalina, Clara Brugada, detalló que este apoyo es independiente del pago que hará el seguro a las víctimas. La empresa Silza, responsable del seguro, debe activar la cobertura por el siniestro. [El Universal](#)

Capital Político publica: Amén de los dimes y diretes sobre las causas de la explosión de una pipa de gas la semana pasada, que dejó varios muertos y heridos en la alcaldía Iztapalapa, a la altura del puente La Concordia, la tragedia evidenció la ineptitud de las autoridades. Es imperdonable la falta de coordinación entre las instancias encargadas de brindar ayuda. [Excélsior](#)